



Aufnahmeantrag / Application for membership

Hiermit stelle ich den Antrag, Mitglied der Deutschen Arbeitsgemeinschaft von Sportmuseen, Sportarchiven und Sportsammlungen e.V. (DAGS) zu werden. Die Vereinssatzung und weitere Informationen finden sich auf der Website www.dags-ev.de Ich beantrage die Mitgliedschaft als:

Herewith I apply for a membership in the German Association of Sports Museums, Sports Archives and Sports Collections. (DAGS). The by-law and further information can be obtained through the website www.dags-ev.de. I apply for a membership as:

- Persönliches Mitglied
Individual member Ordentliches Mitglied / Institution
Institutional member Förderndes Mitglied
Supporting member

Name, Vorname / Name der Einrichtung *Name, First name / Name of the institution*

Name des Ansprechpartners (Einrichtung) *Contact name (Institution)*

Straße, Hausnummer *Street, House Number*

PLZ, Ort *Zip Code, City, Country*

Telefon / Email *Phone / Email*

Die Aufnahmegebühr von € 100,- enthält den Jahresbeitrag und wird mit diesem Antrag fällig.
Der Mitgliedsbeitrag ab Folgejahr beträgt € 50,-.

Konto bei der Sparkasse KölnBonn, IBAN: DE87 3705 0198 1035 4527 03, BIC: COLSDE33

The admission fee of € 100,- includes the membership fee and is payable with this application.

The membership fee from next year on is € 50,-.

Account at Sparkasse KölnBonn, IBAN: DE87 3705 0198 1035 4527 03, BIC: COLSDE33

Ort, Datum, Unterschrift *Location, Date, Signature*

Senden Sie den ausgefüllten Antrag bitte per Post oder als Scan an folgende Adresse:

Please send the completed application by post or as scan to:

DAGS e.V.
Ulrich Schulze Forsthövel
c/o DOSB
Otto-Fleck-Schneise 12 | 60528 Frankfurt
info@dags-ev.de

... damit Sport Geschichte schreibt.